
ACTIVIDAD PRO-INSTITUTO DEL CANCER. Las esposas de dlplo· 
mAUcos reallzarAn actividades el viernes en el Hotel Camino Real, 
para recaudar fondos y donar al Instituto del CAncer un mamógrafo, 
para detectar el cáncer en las mamas. Informan las Sras. Patricia de 
Cortez, Raquel de Bustlllo, Ellzabeth de Coll y Graclela de Urruchúa. 
Las acampana el Dr. Narciso Dlaz Bazán, director del Instituto. 
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Denuncián Contin�os 
Despidos en el MAG 

Los titulares del Mtntsterto de Agri
cultura continuarán el próximo año 
con el despido masivo de trabajado
res que no simpatizan con el partido 

' ottctal y que pertenecen al sindicato 
ANTMAG, vatlclonaron dirigentes 
sindicales. 

Según los Informantes, el minis
tro del ramo, Osear Morales, está 
elaborando una escala salarial se
lectiva, contrataciones y prórroga 
de contratos de proyectos, de los 
que únicamente serán benetlclados 
los correligionarios de la democra
cia cristiana, enquistados en las de
pendencias de ese Ministerio. 

Declaran que el funcionario ha or
denado que no se permita el Ingreso 
de los directivos a las Instalaciones 

de trabajo para que no sigan presio
nando de que se restituya a los 7 
trabajadores que quedaron cesan
tes este año, al concluir un proyecto 
flnanclado por AID. 

Los empleados del MAG han de
nunciado reiteradamente que "por 
no prestarse a colaborar con los ac
tivistas politlcos de ese ministerio 
en las campañas a favor de la DC 
son objeto de despidos, traslados ln
Justltlcados y malos tratos por par
te de los jetes''. 

Los dirigentes responsablllzan al 
ministro Morales de cualquier aten
tado del que pudieran ser objeto, 
por denunciar las anomalias que se 
están originando en Agricultura. 

Obando Bravo Pide a C.A. Ganaderos Urgen Ayuda 
para Reactivar Oriente 

Presionar a Sandinistas 
enero. El cardenal nicaragüense Miguel Obando y Bra

vo urgió en esta capital a los presidentes.de Centro
américa a hacer cumpltr a Nicaragua los acuerdos 
para la pacUlcaclón del área. 

El purpurado, que se encuentra desde ayer en 
San Salvador participando en una reunión del Se
cretariado Episcopal de América Central (SE
DAC), denunció nuevamente el incumpltmlento del 
régimen sandln1sta a los compromisos de "Esqui
pulas ll" y a los tlrmados en Costa Rica el 16 de 

"Los Presidentes centroamericanos deben hacer 
cumpltr los compromisos tlrmados por ellos mis
mos en Guatemala y en Costa Rica", sostuvo ante 
los periodistas. 

Más de cuarenta obispos de Centroamérica y Pa
namá han venido a la XXIII Asamblea Ordinaria 
del SEDAC, que se desarrolla en un convento de 
Santa Tecla y será clausurado mañana jueves. 
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Obando, también Arzobispo de Managua, dlJo que 
el régimen nicaragüense ha permitido la apertura 
de la Radio Católtca y de La Prensa, pero no ha 
dado una amnlstia para los centenares de detenidos 
en las cárceles de su pals. 

El Cardenal agregó que, por orden del régimen, 
-Favor pase a la página 37. CON EL OBJETIVO DE propor

cionar Información sobre lo 
que es la nutrición vegeta
riana y establecer un menú 
balanceado de protelnas y 
minerales, se llevará a cabo 
un "Seminario sobre nutri
ción vegetariana", informa 
la Lic. Ana Gloria Avlla de 
Cristales. La actividad será 

en el Centro de Yoga Shodanam, el 28 de este 
mes, a partir de las 5:00 p.m. Los Interesados en 
asistir, quienes también aprenderán a cocinar, 
pueden llamar al teléfono 26-4835. 

UNA CONFERENCIA sobre 
"El derecho de las teleco
municaciones en el mundo 
actual" pronunció el Dr. 
José Maria Chlllón, Invita
do por el Centro de Estudio 
Jurídicos CCEJl y la Comi
sión Revisora de la Legisla
ción Salvadoreña CCORE-
LESALJ. El Dr. Chlllón, de . 
nacionalidad español¡¡, es Secretarlo General de 
la Asociación Española de Arbitraje y Consultor 
de la Unión Internacional de Telecomunicacio
nes de las Naciones Unidas. 

MAESTROS JUBILADOS. Un llamado hacen 
a Ja Asamblea Legislativa Jos maestros jubila
dos para que les resuelva el pliego de peticio
nes presentado el pasado 20 de Junio, donde 
piden equiparación de pensiones con las del 
INPEP. Izq. a derecha: Rosa de Choto, Ellseo 
FJgueroa y Francisca de Moreno. 

De Casa en Cosa Recaudaron 

Fondos poro el Neumológico 
-I-

De casa en casa y de barrio en mérito que le correspondió a El Sal-
barrlo se recolectaron los tondos vador en Centro-América. 
para la construcción del Primer Sa- Entre Jos médicos que se reunle-
natorlo Popular de Tuberculosis a ron aquel dia se recuerda a los doc-
flnes de 1909, el mismo que el actual tores Olano, Paredes, Dávlla Gon-
goblerno democristiano quiere ven- zález. Gulllén, Segovla, Pacheco, 
der al Seguro Social. Guzmán,' Zúñlga-Idtáquez, Castro, 

Lo anterior ha sido denunciado Brenes, Jarquln, Juan Pineda, Ar-
por diversos sectores que además turo Padllla, Corado, Arrtaza y el 
de oponerse al desafuero que dejará Ing. Pedro Fonseca. Entre ellos se 
sin atención médica a millares de formó una Junta Directiva de la 
pacientes pobres, lo consideran lle- cual fue electo presidente el Dr. Zal-
gaJ, en tanto que el Hospital fue un dlvar. Ellos mismos hicieron los es-
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SAN MIGUEL. Los 
ganaderos de la Zona 
Oriental urgieron ayer 
a la banca estattzada 
crédltos blandos a lar
go plazo para Impulsar 
la ganadería y así reac
tivar esta región, gol
peada por el terrorismo 
y con un alto índice de 
desempleo. 

En el marco de las 
fiestas patronales de 
esta ciudad, durante la 
Inauguración de la VI 
Expoterta Agropecua
ria Oriental "San Ml-

guel-88", en el Estadio 
Escolar, el Sr. José Ba
rrera Bonilla, miembro 
del Comité Organiza
dor de este evento, dijo 
a EL DIARIO DE HOY 
que la ganadería ha ba
jado en un 70 por ciento. 

De 2 millones de ca
bezas de ganado que te
nía el país, acotó, ac
tual mente sólo hay 
unas 300 mil cabezas. 
Esto significa que de 
300 mil empleos al año 

-Favor pase a la página 57. 

1 m portan ci a de Industria 
Química Destaca Congreso 

La producción de ma
teria primas para me
dicamentos es uno de 
los objetivos primor
diales de la Industria 
químico-farmacéutica 
nacional. 

As! lo declaró el Dr. 
Franklin López al diri
girse a la concurrencia 
al Sexto Congreso Na
cional de Ciencias Quí
micas y Farmacéuticas 
y el ter. Slmposium 
Mexicano-Salvadoreño 
"Doctor Horacio Olive
ra". 

El exponente, que es 

coordinador general de 
ambos foros, hizo un 
balance del avance de 
esa industria en las últi
mas dos décadas, seña
lando "es uno de los ru
bros prlnctpales en ex
portación del sector In
dustrial". 

Reconoció que los ese 
ruerzos hechos no han 
sido suficientes, ya que 
es necesario aprove
char la capacidad y la 
experiencia, y el profe
sionalismo en el mane-

-Favor pase a la página 57. 

donativo privado que el gobierno no tatutos y los presentaron al Mlnlste-
tlene el derecho a enajenar. rto de Benetlcencla el 18 de octubre 

En octubre de 1909, por Iniciativa de 1909, los que fueron aprobados el 
del Dr. Rafael Zaldlvar, se reunte- 22 de noviembre de ese año. 

INAUGURAN CONGRESO. El VI Congreso Nacional Y I Simposio 

Mexicano-Salvadoreño de Ciencias Químicas y Farmacéuticas, fue 

Inaugurado en el Hotel Presidente. Se realizará del 21 al 24 de este mes: 

Izq. a derecha: Dres. Mauricio Alvarez, Víctor Saca, Franklin López, 

Llcs. RaúLGóchez,.Ma,pqi:.J..l}(g¡:pp{l, VJcW:$llhy, A¡:mando Barr1i:11tos ron varios médicos en esta capital Una vez legalmente autorizada la 
con el objeto _.de tundl\r el .r,nme¡:.> ::."-.�l':r.o:.<:, � c.:;. avor.p·áSE,1¡.11;r.pAglna l76. 
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